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2 CAPS PRODUCTION	


ACCUEILLIR CE QUE LE HASARD 	


NOUS PROPOSE…..	
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 ///TEXTE JEAN-LUC FOURNIER PHOTOS DR	
!
Elle était journaliste à la rédaction européenne de France 3; lui était réalisateur 
cameraman freelance. Signe distinctif : ont baroudé depuis longtemps ensemble… 
Info : ça va continuer. Viennent de créer ensemble leur boîte de prod’…	


« C’est un choix volontaire, délibéré, complètement assumé... » Voilà comment Françoise Schöller 
commente sa décision de quitter France Télévisions le 31 décembre prochain. Elle y était salariée 
depuis 18 ans, après avoir fait l’essentiel de sa carrière dans la presse écrite et la radio. Et quand on lui 
demande les raisons de ce départ, elle ne réfléchit pas longtemps : « Approfondir, voilà ce qui me 
manquait. J’avais envie de travailler sur de grands formats... »	


!
UN COUPLE PROFESSIONNEL éPROUVé	
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UN COUPLE PROFESSIONNEL EPROUVE COUPLE PROFESSIONNEL éPROUVé	


Ex-reporter d’images pour M6, Thibaut Graillot vit à Strasbourg depuis dix ans. « Le boulot pour M6 
m’a définitivement donné le virus de la télé » explique-t-il. « Puis j’ai été recruté par Via Storia, 
comme technicien au début mais très vite, j’ai travaillé l’image et le montage. Ca m’a passionné à un 
point que je me suis fixé comme objectif de finir par compter parmi les références régionales. Pour ça, 
j’ai bossé comme un malade, jour et nuit, semaine et week- end. Je me suis formé à fond, je n’hésitais 
pas à présenter mon travail à des anciens pour recueillir leurs critiques, bref... j’ai tout fait pour exister 
dans ce créneau-là. Au passage, peu à peu, j’ai découvert le plaisir de la création... » 	


Françoise Schöller poursuit l’évocation : « La rédaction européenne n’avait pas de moyens propres de 
tournage. Un deal avait donc été passé avec Via Storia pour fournir matériel et moyens humains. C’est 
ainsi qu’on a fait connaissance avec Thibaut. C’était il y a dix ans. On a fait un reportage ensemble, 
en région, puis on s’est retrouvés en Slovénie, et tout s’est ensuite enchaîné... »  
« A l’époque, j’étais un môme » se souvient Thibaut. « Je ne savais pas trop comment me comporter 
avec Françoise. J’étais intimidé, quoi... »	


«Très vite, on a formé un excellent couple professionnel. Pour chaque reportage, je me suis mis à 
exiger Thibaut. On a fini par faire tous les pays européens ensemble, du nord au sud et de l’est à 
l’ouest. On a fini par se connaître par cœur... »	


LE GRAND SAUT	


Tout va se cristalliser à l’issue d’un énième reportage commun, à Malte. « C’est là qu’on s’est mis 
dans la tête qu’on pouvait faire un film ensemble. C’est venu d’une frustration commune de ne pas 
pouvoir aller plus loin que le format court qui nous était alors commandé » raconte Françoise. « Une 
fois de plus, on a réalisé qu’on était parfaitement complémentaires. Il y a plein de choses qui font que 
ça colle entre nous » ajoute Thibaut. « Alors, on s’est lancé à fond pour réaliser notre idée. On a su 
ne pas écouter nos craintes : moi, par exemple, je n’ai pas eu peur de m’associer avec quelqu’un qui 
a quand même 27 ans de moins que moi... » précise Françoise. 2 CAPS PRODUCTION a donc été 
créée début août dernier et les deux associés ont beaucoup travaillé pour être opérationnels un mois 
plus tard, en septembre « Là, maintenant, on est bien » sourit Thibaut. « On a su faire les bons choix 
stratégiques et techniques et dans ce milieu, ce n’est pas simple, la technique évolue vite et en 
permanence. »	
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Les téléspectateurs pourront découvrir leur premier film, Ni Dieux Ni Magiciens. Résumé:	


Hôpital Universitaire de Strasbourg- Hautepierre. Comment sont  
pris en charge les patients atteints de sarcomes, cancers rares de l’appareil locomoteur ?  
A travers le travail du Docteur Di Marco et de toute son équipe, « Ni dieux ni magiciens » questionne 
le fait de soigner et de sauver des vies, nous confronte à la maladie et à la guérison, aux angoisses et 
au soulagement. Pudiquement, le film montre la relation soignant-soigné, empreinte d’humanité et 
d’empathie	


Le film sera diffusé sur France 3 le 13 décembre prochain.	


Françoise et Thibaut sont en train de travailler entre autres sur un film qui devrait se tourner au 
Cambodge…	


Le journalisme doit avoir du sens et servir à quelque chose » affirme Françoise. « Notre seule 
boussole à Thibaut et à moi est le désir, l’engagement. On ne fera pas de films « marketing » et on 
cherchera à réaliser des films capables de faire ressentir des émotions positives aux téléspectateurs de 
façon à pouvoir tordre le cou à quelques idées reçues. On a surtout envie de ne pas se priver de la 
découverte, de l’inattendu, oublier les références et être capables d’accueillir ce que le hasard nous 
propose... »	


Presque un retour aux sources pour Françoise Schöller qui avait contribué à créer l’agence de presse 
Reporters d’Espoir...	


« Maintenant, l’objectif est de savoir s’entourer des bonnes personnes sinon on n’ira pas très loin » 
proclame Thibaut. «L’essence de la création de 2 Caps Production est clairement de mettre la 
production au service de la réalisation. Le paradigme qu’on renverse... En revanche, on ne perdra 
jamais notre obsession : donner le meilleur de nous-même pour le client et avoir toujours un coup 
d’avance !	
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/// 2 CAPS PRODUCTION        www.2caps-production.com 
4, rue du Poumon  
67000 STRASBOURG 
Tèl. 06 87 76 52 89 - 06 80 55 74 04 
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